

## **NOTA DE PRENSA**

Oficina General de Comunicaciones

### **SUNARP MOYOBAMBA RECIBIÓ VISITA DEL MINISTRO DE JUSTICIA Y DERECHOS HUMANOS**



Como parte de las actividades que realiza en el departamento de San Martín, el ministro de Justicia y Derechos Humanos, Vicente Zeballos Salinas, visitó hoy la Oficina Registral de Moyobamba y Sede Principal de la Zona Registral N° III-Sede Moyobamba para conocer la situación actual del registro en la región.

En compañía del jefe zonal, Alberto Urueta Mercié, el titular del sector justicia recorrió las instalaciones de la referida oficina registral, constatando el buen funcionamiento de las áreas y el buen desempeño de los colaboradores y colaboradoras.

En medio de esta visita, el ministro hizo entrega a los funcionarios de la Municipalidad Provincial de Moyobamba de la Anotación de Inscripción sobre la donación de terrenos realizada por Corpac a favor de la referida municipalidad.

Cabe señalar que los terrenos donados por Corpac corresponden al exaeródromo de la provincia de Moyobamba, los cuales serán cedidos en calidad de donación a diversas instituciones públicas, entre las cuales figuran el Minjus y la Sunarp.

En otro momento, el titular del Minjus se reunió con todos los trabajadores para saludarlos y comprometerlos a continuar ejerciendo sus funciones con solvencia y calidad humana.

**Moyobamba, 13 de setiembre de 2019**

**OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES – SUNARP**